

DECLARACION

Los firmantes y adherentes del Acuerdo Nacional por unanimidad repudian la detención del señor Ricardo Lagos, miembro de un partido firmante del Acuerdo, por considerarla injusta y sin relación con los hechos que se investigan.

El señor Lagos ha dejado público testimonio en reiteradas oportunidades de su condena al terrorismo y la violencia y de su voluntad de lograr soluciones políticas y pacíficas a la crisis nacional.

Tenemos la completa convicción de que la detención del señor Lagos es una medida injusta, pues no es aceptable que discrepar con el gobierno sea un delito. Por lo tanto, pedimos que se repare esta injusticia y se proceda a la inmediata libertad del señor Ricardo Lagos.

Santiago, 16 de Septiembre de 1986